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Compte	  rendu	  de	  la	  réunion	  du	  22	  mai	  2022	  	  Comite	  des	  Fêtes	  du	  Fréchet	  
	  
	  
Présents	  	  à	  18h00	  ;	  Aurelia	  Duboscq–	  Albana	  Moreira	  –	  Iris	  VALETTE-‐Thomas	  Woilrand-‐	  
Elsa	  Baptiste-‐	  Pierre	  Lacoste-‐Christophe	  Duboscq-‐	  Marie	  Therese	  LUPIAC-‐	  Claude	  
LUPIAC-‐	  Francoise	  Bru	  
	  
	  
1) Création	  de	  la	  page	  Facebook	  :	  «	  Comité	  des	  Fêtes	  du	  Fréchet	  »	  à	  réaliser	  avant	  fin	  

mai	  2022,	  il	  faut	  déterminer	  un	  logo.	  
Il	  a	  été	  décidé	  d’utiliser	  le	  logo	  du	  Fréchet	  mais	  qui	  doit	  être	  de	  meilleur	  résolution.	  
Iris	  se	  propose	  d	  essayer	  de	  le	  retravailler.	  

	  
2) Evènements	  VIDE-‐GRENIER:	  	  
	  

-‐ Feed-‐back	  :	  point	  fort	  et	  point	  faible	  :	  	  
*Les	  points	   forts	  :	  moment	  de	  convivialité,	   les	  personnes	  étaient	  heureuses	  de	  
se	  retrouver.	  Nous	  avons	  eu	  des	  visiteurs.	  
*Points	   faibles	  :	   préparer	   la	   publicité	   en	   avance,	   déposer	   des	   flyers	   dans	   des	  
vides	  greniers	  avant	  l’évènement.	  

	  
-‐ Etat	  des	  comptes	  :	  cet	  évènement	  n’a	  ni	  généré	  de	  pertes	  et	  ni	  généré	  résultats.	  

Nous	  sommes	  à	  l	  équilibre.	  	  
	  
3) Fête	  de	  la	  Saint	  Jean	  25/06/2022	  

	  
a)	  Rappel	  :	  	  
	  
-‐ Proposition	  évènement	  motards	  Fréchetois	  à	  partir	  de	  10h30,	  exposition	  

des	  motos	  +	  pétanques	  entre	  motards.	  	  
-‐ Restauration	  le	  midi	  :	  réponse	  de	  Patrick	  :	  oui	  présent	  
-‐ Fût	  de	  bière	  :	  à	  commander.	  Albana	  s’en	  charge.	  Il	  a	  été	  décidé	  de	  servir	  deux	  

types	   de	   contenances	   pour	   la	   bière	   un	   verre	   de	   50cl	   au	   prix	   de	   3€	   et	   le	  
deuxième	  de	  33cl	  au	  prix	  de	  2€	  
Albana	   propose	   que	   l’on	   regarde	   la	   possibilité	   de	   commander	   des	   verres	  
graves	  ‘comite	  des	  fêtes	  du	  Fréchet	  afin	  de	  les	  consigner.	  	  
Cette	  proposition	  est	  à	  l’étude.	  

-‐ Pétanque	  :	  Le	  nettoyage	  du	  terrain	  de	  pétanque	  est	  prévu	  le	  samedi	  matin	  11	  
juin	  	  à	  08h30.	  Il	  est	  mentionné	  qu’il	  faudrait	  rajouter	  du	  gravier.	  	  
Aurélia	   note	   ce	   point	   afin	   de	   le	   mentionner	   lors	   du	   prochain	   conseil	  
municipal.	  

-‐ Repas	  :	  apéro	  :	  soupe	  champenoise	  quiche	  /saucisses..	   	  proposition	  :	  Melon+	  
jambon	  /	  Barbecue	  	  saucisse	  -‐Merguez	  taboulé	  /	  Gâteau	  coco	  	  

-‐ Prix	   à	   définir	  :	   le	  prix	  est	   fixe	  a	  18€	   	  suivant	   le	  budget	  qui	  a	  été	  réalisé.	  Le	  
Minimum	  de	  personnes	  	  est	  	  de	  25.	  

-‐ Ambiance	  musicale	  :	  Christophe	  	  
-‐ Flyer	  :	  Iris	  se	  charge	  du	  flyer	  pour	  la	  Fête	  de	  la	  Saint	  Jean.	  Christophe	  fait	  une	  

proposition	  pour	  le	  flyer	  	  du	  rassemblement	  des	  motards,	  qui	  est	  valide.	  
-‐ Panneau	  d’affichage	  :	  reste	  a	  faire	  avant	  l’évènement	  	  	  
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-‐ Préparation	  du	  Feu	  :	  Thomas	  rappelle	  qu’il	  faut	  installer	  le	  bois	  pour	  le	  feu	  
de	  la	  Saint	  Jean.	  Christophe	  mentionne	  que	  nous	  disposons	  de	  bois	  a	  l	  impasse	  
de	   la	   Bourdette(chez	   les	   Duboscq).	   Le	   Feu	   sera	   préparé	   le	   samedi	   18	   Juin	  
2022.	  

	  
	  

b)	  Equipe	  à	  définir	  	  
	  
le	  24	  Juin	  2022	  
-‐ Courses	  :	  commande	  à	  passer	  avant	  le	  17	  juin	  2022	  ,	  enlèvement	  Carrefour	  

market	  le	  vendredi	  24	  Juin	  Elsa/Albana	  
-‐ Déco	  :	  Aurélia	  dans	  la	  semaine	  GIFI	  	  
-‐	  	  	  	  	  Préparation	  des	  gâteaux	  :	  le	  24	  Juin	  Rendez	  vous	  18h00	  à	  Campanère	  pas	  
plus	  de	  3	  personnes	  :	  Aurelia	  –Iris-‐Albana-‐	  Elsa.	  

-‐ Enlèvement	  fût	  de	  bière	  le	  samedi	  matin:	  Christophe	  	  
-‐ Installation	  de	  tables	  dehors	  :	  il	  a	  été	  décidé	  de	  déplacer	  les	  tables	  de	  la	  

deuxième	  salle	  des	  fêtes	  	  vers	  Campanère	  (tables	  moins	  fragiles)	  pour	  être	  
utiliser	  dans	  la	  journée.	  Si	  le	  temps	  permet,	  il	  a	  été	  décidé	  de	  dresser	  les	  tables	  
dehors	  pour	  le	  repas.	  	  
Il	  est	  mentionné	  qu’il	  n’y	  a	  pas	  d’éclairage	  à	  l	  extérieur	  de	  Campanère	  et	  ni	  
pour	  le	  parking.	  Aurélia	  note	  ce	  point	  afin	  de	  le	  mentionner	  lors	  du	  prochain	  
conseil	  municipal.	  

	  
	  
4) 14	  Juillet	  2022	  

	  
-‐	  	  	  	  	  	  Prix	  a	  définir	  :	  20€	  
-‐ Orchestre	  :	  confirmé	  à	  ce	  jour	  
-‐ Repas	  :	  Sangria	  Pétillante-‐	  PAELLA	  –	  Salade	  de	  Fruits	  
-‐ Contact	   d’un	   traiteur	  :	   Marie-‐Thérèse	   et	   Thomas	   se	   proposent	   de	   contacter	  

des	  traiteurs	  
-‐ Feu	  d’artifice	  :	  voir	  combien	  suivant	  budget	  établi	  ou	  le	  commander	  ?	  

	  
	  
La	  réunion	  se	  termine	  à	  19h30	  
	  


